









#ExperiencialNCIBE 2

Contexto

La ciberseguridad y la confianza digital son dos de los retos más importantes a los que se enfrentan gobiernos, empresas y ciudadanos. Se trata de aspectos de crucial importancia en un contexto global, interconectado y dependiente de la tecnología como es el actual, e imprescindible para alcanzar la necesaria confianza en el ámbito digital.

Por ello, INCIBE ha puesto en marcha #ExperiencialNCIBE, un conjunto de acciones de sensibilización, concienciación, educación, promoción y divulgación en ciberseguridad, que, durante 3 años, recorren la geografía española, para favorecer la confianza en la adopción de las tecnologías digitales de pymes y profesionales, además de fortalecer las capacidades de la sociedad (ciudadanos, menores, y su entorno).



El objetivo de esta iniciativa es acercar un espacio lleno de actividades para descubrir cómo proteger nuestro yo digital y vivir una experiencia cibersegura en la que cualquier persona pueda desenvolverse con confianza.

Esta experiencia está dirigida a los **públicos objetivos de empresas, ciudadanos y centros educativos**, así como otras organizaciones de infancia, juventud y familias.

Vive con ciberseguridad, vive una **#ExperienciaINCIBE**

Experiencia **roadshow**

Se trata de un camión desplegable que viaja por toda España para capacitar en materia de ciberseguridad a toda la ciudadanía (desde familias y menores, hasta público senior), con el objetivo de reforzar sus capacidades para hacer frente a las ciberamenazas y el uso malicioso del ciberespacio. Por ello, el fomento de la cultura de la ciberseguridad se ha convertido en uno de los ejes centrales a desarrollar a fin de contar con una sociedad más conocedora de las amenazas y desafíos a los que se enfrenta.



ZONA INTERIOR

El roadshow es capaz de acoger a **30 personas**, contando con un área de gamificación para juegos online; zona expositiva de charlas y contenidos didácticos; y un escape room, donde superar riesgos digitales y desarrollar acciones para evitar y gestionar amenazas.

¡Dos grandes áreas!





ÁREA DE GAMIFICACIÓN

Espacio con numerosas *tablets* para aprender sobre ciberseguridad jugando a minijuegos o respondiendo pequeños tests tipo Kahoot! Hay itinerarios de juegos con diferentes niveles de dificultad preparados para personas menores de edad, y para personas adultas.



ÁREA ZONA DE **EXPOSICIÓN O FORMATIVA**

Donde los visitantes aprenderán un poco más sobre ciberseguridad con pequeñas **píldoras formativas para menores, familias, ciudadanía y empresas**. Algunas de las temáticas que se abordan son: cómo mejorar nuestras contraseñas, cuidar la privacidad en Internet, mediación o controles parentales, entre otras.

ESCAPE ROOM

En este centro de control simulado, los participantes tendrán que escapar de la sala identificando y superando una serie de riesgos digitales y/o desarrollar acciones dirigidas a evitar y gestionar estas amenazas. Para ello contarán con la ayuda de un robot, manejarán dispositivos móviles, una mesa táctil, una mesa de arena, realidad aumentada, hologramas...

Hay disponibles **4 dinámicas** o situaciones diferentes, pensadas especialmente para niños/as y jóvenes, ciudadanía en general, sénior que se inician en ciberseguridad y personas trabajadoras.









ZONA DE INFORMACIÓN

La experiencia comienza con la **llegada de los usuarios al espacio exterior**. En la zona del recibidor, se les hará una introducción de la experiencia y recibirán contenidos de reprografía. En esta zona también se realizará el control de aforo y se distribuirán a las personas que asistirán a las diferentes actividades.

ZONA DE GAMIFICACIÓN

Una gran carpa exterior acoge **juegos de mesa o tableros de suelo en gran formato**, en función del emplazamiento, para aprender sobre ciberseguridad de forma lúdica. Hay disponibles juegos de concienciación para ciudadanía en general, como la oca del *phishing*, y para menores, como la escalera del ciberacoso.

CABINA 017

Los visitantes disponen de un espacio privado y confidencial con teléfono directo para contactar con el **017**, servicio **Tu Ayuda en Ciberseguridad** de INCIBE.

Se pueden realizar todo tipo de consultas sobre ciberseguridad y uso seguro y responsable de Internet, tanto en relación con el ámbito familiar, escolar, profesional, o a nivel de usuario de Internet.

¡Disfruta mientras aprendes!



Experiencia **stand**

Desde INCIBE estamos desarrollando un conjunto de acciones de sensibilización, concienciación, educación, promoción y divulgación en ciberseguridad a través de un *stand* itinerante que se trasladará por todo el territorio nacional.

El stand está diseñado para todos los públicos, como punto de encuentro para las familias y los centros educativos, en aquellos eventos en los que participa INCIBE. Se trata de un stand con múltiples configuraciones, por lo que puede adaptarse a cualquier tipo de evento o feria, lo que facilita una experiencia completa de concienciación en ciberseguridad, al contar con 3 zonas diferenciales: zona informativa, zona demostrativa y de capacitación, y zona de gamificación.





ZONA INFORMATIVA

La experiencia comienza con la **llegada de los usuarios a la zona informativa**, donde se informará a los usuarios sobre las diferentes actividades del stand y se dará a conocer la misión, servicios y canales de INCIBE.

ZONA DEMOSTRATIVA Y DE CAPACITACIÓN

Espacio habilitado con *tablets* para realizar demostraciones e impartir píldoras informativas de una duración máxima de 30 minutos. Algunas de las temáticas que se abordan, según el público, son: contraseñas seguras, privacidad, decálogo de ciberseguridad para empresas, mediación parental e ingeniería social.





ZONA DE GAMIFICACIÓN

Zona de juego con *tablets* donde poner en práctica conocimientos de forma entretenida. Los visitantes podrán aprender de manera lúdica con el apoyo de un dinamizador experto en ciberseguridad.

¡La ciberseguridad nunca ha estado más cerca!

El stand es modulable, por lo que puede adaptarse a espacios con mayor o menor dimensión, en función de la disponibilidad, organización, configuración y espacio de cada emplazamiento. Así, en un evento pueden estar montadas las tres zonas o, por el contrario, solo una o dos.











